
Liebe Freundinnen und Freunde,

am Mittwoch, den 15. Mai hatten wir das Bayrische Fernsehen zu Gast in
unserem Türmerhaus. Es wurde drei Stunden im Türmerhaus und dann noch

im Blasturm gefilmt. Das Fernsehen macht einen Bericht über unser
Türmerhaus um zu zeigen wie die Europa dem ländlichen Raum mit

Fördergeldern hilft.

Für heute ist der Bericht in der Programmvorschau der Abendschau im Süden
für 17:30 Uhr angekündigt. Mir wurde allerdings eben telefonisch mitgeteilt,
dass der Bericht doch erst nächste Woche gesendet werden soll. Wir
bekommen noch Bescheid. Was jetzt richtig ist kann ich echt nicht sagen,
möchte euch aber trotzdem informieren.

Übrigens, am morgigen Samstag und am Sonntag findet die
Jahreshauptversammlung des Hauptvereins und seiner Zweigvereine in

Stadlern statt. Wir sind an beiden Tagen dabei.

Am Sonntag findet ab 13:30 die traditionelle Abschlusswanderung statt.
Treffpunkt ist am Parkplatz der MMM Werke in Stadlern. Die Schwandorf die
nur an der Abschlusswanderung teilnehmen treffen sich zur gemeinsamen
Fahrt nach Stadlern um 12:30 Uhr auf dem Volksfestplatz in Schwandorf.
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